
 
 

 

 

VERBALE 20° INCONTRO DIRETTIVO COMITATO DI QUARTIERE 11 

 

Cremona, il 01-12-2016 

 

Presenti: 

 

- Tozzi Rosa Maria Grazia – Presidente 

- Mantovani Rossana – Consigliere 

- Mereni Enrico – Consigliere 

- Ginevra Francesco - Consigliere 

assenti: 

 

      -    Cavalleri Claudio – Consigliere 

- Rossini  Alessandro – Vicepresidente 

 

 

L’incontro è iniziato alle ore 21,00 presso l’abitazione della Presidente Tozzi Rosa Maria Grazia a  

Cremona,  

AGGIORNAMENTI E RICHIESTE  

 

La Presidente ha informato il comitato di un incontro che si è svolto  nel mese di ottobre 2016 con 

Boccali Donatella responsabile Ufficio Quartieri e beni comuni del Comune di Cremona sulla 

possibilità di poter organizzare il mercatino-baratto la prima domenica di Aprile 2017,  sotto il  

porticato  del Cascinetto, con l’aiuto di un referente che organizza e contatta i vari espositori.  

Boccali Donatella ha riproposto a Tozzi Rosa Maria Grazia la 2° edizione della mostra fotografica 

con immagini stampate anziché le fotografie originali, organizzata all’interno dei negozi del 

quartiere. All’ incontro presente la sig.ra Donatella Bertelli - cooperativa che collabora con l’ufficio 

Quartieri- che ha effettuato un sopraluogo nei negozi del quartiere, comprendendo anche al 

supermercato Coop per decidere dove organizzare la mostra fotografica.   

      

Tozzi ha incontrato l’arch.Riccardo Zelioli dell’ufficio Sviluppo Progetti per la richiesta di un 

albero di Natale da collocare nel nostro quartiere. L’arch. ha riferito che l’albero per il nostro 

quartiere c’è e sarà cura dell’ufficio sviluppo progetti scegliere la posizione più adatta per la sua 

collocazione. Successivamente la scelta è ricaduta sul posizionare l albero davanti alla scuola 

B.M.Visconti. 

Il 30 Novembre 2016 si è tenuto l’incontro con i Presidenti dei quartieri e il Questore di Cremona 

per una “Campagna di promozione per la sicurezza dei soggetti deboli”. La Questura ha ritenuto di 

riproporre il tema della sicurezza in collaborazione con il Comune di Cremona attraverso un 

pieghevole è affidato il compito di raggiungere il maggior numero possibile di potenziali vittime, 



per far conoscere loro il modo di operare dei criminali e quindi riconoscerli e smascherali con 

maggiore facilità.  

Per essere più vicini agli anziani che sono i soggetti deboli questo pieghevole è stato stampato con 

vignette e frasi in dialetto. Questi pieghevoli verranno distribuiti tramite i vigili di quartiere e i 

comitati. Arriverà anche una clip del filmato dei pieghevoli. 

Tozzi Rosa Maria Grazia ha mandato una e-mail al Presidente dell’A.C.L.I. per concordare un 

incontro sul tema delle truffe agli anziani presso il centro anziani della nostra parrocchia, ma ad 

oggi non ha avuto ancora alcuna risposta.  

Il Consigliere Ginevra Francesco essendo Vice Presidente dell’A.C.L.I. propone di fissare un lunedì 

alle ore 16 come giorno della settimana poi si deciderà la data, per un incontro al centro anziani sul 

tema delle truffe. 

La Presidente ha fatto notare al comitato che non si è fatto ancora niente per il controllo di vicinato 

(comunicazione con cellulare tramite whatsapp o telefono).  

Si è deciso quindi di fissare un mercoledì alle ore 21 come giorno della settimana poi verrà decisa la 

data,  per  l’incontro sul tema del controllo di vicinato che si dovrebbe svolgere presso la sala Maffi. 

Per il momento la sala Maffi è occupata tutte le sere fino al 23 Dicembre 2016.   

La Presidente ripropone la compilazione dei questionari con un maggior approfondimento 

sull’argomento sicurezza. 

Mercato: Tozzi ha ricevuto dal comune una nota che nega il progetto del mercato. Dallo studio 

eseguito dal comune i mercati hanno perduto molto e considerato le spese necessarie per poter dare 

origine a questo progetto si è deciso di desistere. 

Il Consigliere Mereni Enrico propone alla Presidente di ricordare ancora all’Assessore Manfredini il 

problema della fermata dell’autobus di Via Postumia. 

Viabilità: la Presidente propone di organizzare un’assemblea sul tema della viabilità di via 

Belgiardino con la partecipazione di un tecnico del Comune  che spiega la situazione ai cittadini 

residenti del quartiere. 

Una prima assemblea nel mese di gennaio, a compensare l’anno 2016 ed una a settembre 2017 per 

organizzare  le nuove elezioni del comitato di quartiere che si terranno il prossimo anno. 

La Presidente ci ha comunicato che abbiamo una pagina facebook come GRUPPO QUARTIERE  

11 SUD-EST  CASCINETTO-VILLETTA-CONCORDIA dove le persone entrano come gruppo e 

dove si possono mettere varie informazioni.     

 

Termine riunione ore 23,10 

 

Firma del Presidente: Rosa Maria Grazia Tozzi 

 

           

Firma del Segretario: Rossana Mantovani 

 

 


